

Schutz- und Hygienekonzept für Veranstaltungen der Hospiz-Initiative Neumünster e. V.

Grundsätzlich gilt:

- Beim Betreten des Hospizhauses sowie auf dem Weg zu den Sitzplätzen im Seminarraum ist ein **Mund-Nasen-Schutz** zu tragen.
Das gilt ebenfalls für die Wege innerhalb der Einrichtung, z.B. zu den Toiletten.
- Jede*r Besucher*in **wäscht** und **desinfiziert** sich beim Betreten unseres Hauses die **Hände**.
- Vor Beginn der Veranstaltung sind **Name und Telefonnummer** in eine **Liste einzutragen**.
- Veranstaltungen finden nur mit **vorheriger Anmeldung** statt, um die Abstandsregelungen in Bezug auf die Raumkapazitäten einhalten zu können.

Händedesinfektion wird im Eingangsbereich von unseren Mitarbeiterinnen ausgegeben. Die sanitären Anlagen verfügen über Seifenspender, die mit dem Unterarm zu betätigen sind. Der Aufbau der Stühle gewährleistet einen Mindestabstand von 1,5 – 2m.

Es wird für eine ausreichende Belüftung der Räume gesorgt (Stoßlüften).

Umarmungen und Händekontakt müssen derzeit leider unterlassen werden.

Schreibutensilien sind ggf. selber mitzubringen und nicht untereinander zu tauschen.

Jede*r Teilnehmer*in nutzt ausschließlich den eigenen Sitzplatz.

Vor dem Beginn der Veranstaltung ist es möglich, sich ein Getränk ausschenken zu lassen, das mit an den Platz genommen werden kann – Pausen im uns bekannten Umfang können derzeit leider nicht stattfinden.

Eine Ansammlung von mehreren Menschen im Eingangsbereich ist nicht gestattet.

Ein Aufenthalt in der Küche ist ausschließlich den hauptamtlichen Mitarbeiterinnen vorbehalten.

Menschen, die Erkältungssymptome aufweisen oder wissentlich in den letzten 14 Tagen Kontakt zu einem Covid-19-Infizierten hatten, ist die Teilnahme an der Veranstaltung untersagt.

Lassen Sie uns miteinander füreinander Verantwortung tragen!